

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7 労働会館東館3F T E L 052 - 871 - 5433 F A X 052 - 871 - 5618 UR Lhttp://www.airoren.gr.jp 榑 松 佐

2007年11月10日

愛労連・春闘共闘

き 12月8日(土)13:30~日9(日) ところ サンパレア瀬戸

(労働者研修センター 1万円(地域労連は1名補助) 参加費

でも九条の会や地域での ·宣伝多彩



1400人が参加した「憲法九条を守ろう07県民の集い(11月3日・名古屋市公会堂)

をゆるめることなく、とりくみが広げられています。 で吹き飛ぶようなものではありません。 こうした中、全国で6734に広がった九条の会をはじめ、 下で 30

参議院選挙で改憲を選挙公約のトップに掲げた自民党が惨敗し、

改憲まっしぐ

が地域九条の会の結成や運 組合の支部や愛高教の組合 会がつくられています。の地域や職域、職場九冬 ます。これとは別に年金者 組織がつくられ活動してい 職場九条の会は10単産で26 営に貢献しているところも 員やその退職者、 愛労連がよびかけている 愛知県下では、約300 職場九条の 地域労連

の各女性組織が組織加入す の会は、愛労連女性協傘下 多数あります。 でも会の運営から積極的に るのではなく個人加入制と すすめています。この九条 会結成に向けたとりくみを 日の愛労連女性協九条の 愛労連女性協では、12月 思いのある人ならだれ

関われるようにしました。

ラー作戦をはじめていま ましたが、9月15日と10月 の署名宣伝行動を行ってき す。「わからない」「関係な 署名への協力を訴えるロー 27日には1戸1戸を訪ねて と断られることもあり

月3日に学習会を実施し、 千種・名東労連では、

では、

岡崎・額田地域センター 署名推進の岡崎・幸

ら16日にかけて実施されて 共同統合演習が11月5日か でいる県立基地の調本

は、事故同日午後に愛労連 日の自衛隊F2 われるのか監視を と話していまし 旦は廃案に追い込んだよ るもの。連立で与党にな 勢を変えさせて実現させ よって、政府・与党の姿 は うに、野党の選挙公約 し、郵政民営化法案を一 連立を「正当化」。しか 国会内外での運動に

うと準備しています。 人が名を連ね、 第1次よびかけ人には約30 00人以上で成功させよ

部にあるようです。しかし、福田首相は自民党新憲法草案安全保障部会の責任者 本の大企業の強い要求を震源地にしていることからすると1回の選挙結果ぐらい として九条改悪を企んだ張本人ですし、改憲が米軍の再編計画や多国籍化した日 だった安倍首相の退陣。これで改憲策動はとん挫したのではという安ど感が一 県下各地でも運動 結成総会は

ユニー守山店前での宣伝で守山労連のみなさん

愛労連も毎月9の日に金山総合駅で署名宣伝

地域ローコ田共同セ

ンターに参加し、

始まる

は、これまで栄で毎月1回 名古屋中地域センターで せて12月19日に行う映画 「日本の青空」上映会の当 ができると報告されていま ますが、半分ぐらいは対話 名中センター では合わ

> 進めていくことに。同労連 ローラー作戦の2本立てで

出されています。

毎月1回の街頭宣伝や地域

す。

回収

日精算券も配布してとりく みを広げています。

月4日から毎週駅頭宣伝を 空」上映実行委員会は、 も参加する映画「日本の青

始しています。

自衛隊と米軍による日米 成につい くことに. しています。

が動員されて行われている ます。この演習は2万2 続けたい ように行わ 創事務局 支援戦闘機の事故について ない。米軍との連携がどの 一体の戦争 10 月 31 争準備としか思え 長は「アメリカと 半和委員会の矢野 **査活動にとりくん**

後は「共同センター」の結 ビラの受け取りも良く、今 にユニー守山店前で宣伝。 りも効率がよい」と感想が えるチラシを配布してお 丽日に署名用紙と協力を訴 守山労連では、10月20日 参加者からは「街頭よ ても話しあってい にまわっていま ラー 作戦を開始。 約束を実行することが可 えば、その中で国民との で「ここで政策協議を行 が生じ、辞意表明へと続 判を受ける。 とても持た 員会からは「国民から批 能になると思います」と ない」と「政治的混乱」 小沢代表は記者会見

ばかって、密かに合う ち帰った小沢代表。党役 相談する。秘密の相談 聞こえぬようこっそりと 典』) ではないが、「人に はないというが、とんで 日の福田首相と小沢民主 が、参議院選挙では与野 は何の因果関係もない に隠れ、2人だけでの密 - 」と審判を下した国民 議院選挙で「自公政治ノ もない。「他人の目をは れているから「密談」で 会談があることは公表さ 棄である 次は、11月2 党逆転・民主党が第一党 (密会)」(『岩波漢語辞 党代表の2度目の密談。 の居座りと突然の職場放 に。そして、安倍前首相 (密談)」(同)である。参 首相の連立打診を持 る。優勝と政変に ときは政変が起き 中日が優勝した

F2**墜落事故直後にもかかわらず日米共同演習**

離発着を繰りかえすC130H輸送機

る名古屋空港では、自衛隊

航空自衛隊小牧基地のあ

ものです。

艦艇90隻、

航空機400機

500人もの自衛隊員と、

続いています。 らヘリや輸送機の離着陸が もかかわらず、 日に離陸に失敗し墜落・炎 のF2支援戦闘機が10月31 事故を起こしたばかりに 5日の朝か

5日から16日にかけて同

愛知県に対し原因究明と訓 の中止

という証明である。この

委員会や県平和委員会など も参加する安保破棄県実行

小沢両氏の辞職、辞意

中日の優勝ではな

民意が政治を動かす

ることではない

小牧基地や三菱重工、

安倍首相の政権放り出

をうけて、福田新内閣

が発足しました。 福田首

ち・大企業優遇の一方で

のでしょうか。就任後の

を、福田首相は転換する きたこの二つの政治方向

るのか。それは参院選で

の改悪凍結などをどう見

りは全くありません。 抜本的見直しを行うつも

む

では、高齢者医療制度

の国民の怒りの前に、

た最大の要因は、金持

の審判を国民が下し

自・公政治がすすめて

怕は総裁選の公約とし

悪評高い後期高齢者

り捨てをすすめた「構造

線は続けていかなければ

たものであり、同時に次 定の修正を余儀なくされ

らっています。

総選挙で自・公政

にピリオドを

実に消費税引き上げをね しろ年金・社会保障を口

記者会見では、「改革路





求や「格差と貧困の解消」 最低賃金で1000円の要

にはほど遠いものの、

中央





11.2全県労働者決起集会



社保協の自治体キャラバン



テロ特措法反対10・16県民集会

秋年末闘争

国の要求に応えて9条改 でもあります。 和の危うさを感じたから とする強引な動きに、平 悪で戦争する国にしよう そして同時に米 泉・安倍路線引き継ぎ 税増税の福田政権 はありません。 と本質的に変わるところ ならない」自衛隊のイン ており、小泉・安倍政権 をはかる」ことを明言し ド洋での給油活動の継続 年から1年の限定的なも の総選挙目当ての国民向 けポーズに過ぎません。 医療制度の一時凍結も半 のであり、 その証拠には、高齢者

制度の中止や

させましょう。(克)

選挙で自・公政治にピリ すすめましょう。 来る総

オドを打ち、政治を転換

げを勝ちとりました。 回る、全国一の20円引き上 最賃審議会の目安を1円上

ができました。

医療や社会保障では、

然の辞任で幕を開けた秋年

大敗、そして安倍首相の突

参議院選の自・公与党の

末闘争は、民間労組の年末

時金闘争、公務員の賃金

などで安倍首相を辞任に追 治とカネ」問題、年金問題 世論とその後の運動、安倍 洋での給油活動延長反対の 口特措法にもとづくインド 臨時国会開会後の国政で 参議院選に示されたテ

あります。

前半戦のたたかいでは、

確定闘争の山場を迎えつつ

援法の見直しなど、政府 カベったりの自衛隊海外派 仕の構造改革路線、アメリ めてきた大企業と金持ち奉 状況となっています。 与党も検討せざるを得ない 泉・安倍内閣が強引にすす 制度の凍結、障害者自立支 こうした背景には、

険料を取る後期高齢者医療 歳以上のお年寄りからも保 ことにしています 宣伝や署名を重視していく い止めるため、

05年3月、将来にわたる

い込み、新しく誕生した福 長は断念させ、自衛隊をイ 田内閣にもテロ特措法の延 ンド洋から撤退させること 年末一時金闘争に全力をあ 会の延長で成立を狙う新テ 憲法改悪策動などに対する 税の増税、改憲策動などを 挙後にも狙われている消費 口特措法の阻止、次期総選 げつつ、福田内閣が臨時国 員の賃金確定闘争と民間の な実態があります。 される国民のおかれた深刻 いと、「 格差と貧困」 に象徴 全国津々浦々でのたたかい 兵や米軍基地問題、 愛労連は、引き続き公務 危険な

・知人等で困っている方にご紹介ください。 -ト・臨時・派遣、どなたでも相談できます

治状況をつくりだした国

参議院選挙で新たな政

愛労連労働相談センタ Tel.052 (881) 1411

の秋から来春闘にかけ 民の力に確信を持ち、こ

らしを守る壮大な運動を

て、改憲・増税反対、く

110@airoren.gr.jp または

又は休業したときは、遅滞 なく」、第2項 は急性中毒により死亡し、 物内における負傷、窒息又 は」3箇月ご 数が4日に満たないとき で「休業の日

なければならない」と77条。

労災発生!労働組合と安

主委員会の出番です。

屋の出入口に ステッカー が港地区労の部 労働安全衛 労災隠しは 生規則第97条 あります。 犯罪です」の

は事業場内その他附属建設 が労働災害その他就業中又 (労働者死傷 者は、労働者 病報告)。第 者に対して意見を述べさせ と」を「調査審議し、事業 るため、安全委員会を設け 全に係るものに関するこ 因及び再発防止対策で、安 い」としています。 事業者は「労働災害の原

項で「事業

に提出しなければならな に」「所轄労働基準監督署長 それぞれの期間における 後の月の翌月末日まで

ます。ありがとうござい じめ、多くの方々から大 思います。 きな支援をいただきまし いの間、国民救援会をは ば勝利的和解であったと の要求に沿った和解の内 果とは言えないものの、 容であったことを考えれ させるとともに、組合員 為について遺憾の意を表 いうことでは、かならず 会社の全港湾に対する行 しも完全に満足できる結 5年にもわたる長い闘 職場に残れなかったと 心より御礼申し上げ

結成されて以降、月給制 どについて、 改正や労働条件の是正な 通運分会は、87年10月に (固定給)賃金体系への 全港湾名古屋支部東洋 会社と労働 決が下 賃金につ リ、 8月 もとめて ず賃金を

されました。

組合員は、また裁判(損

害賠償等請求)を起こさ

ざるを得ませんでした。

攻撃をかけてきました。 におくという非人道的な ず、仕事ができない状態

支払えという判 には期限を定め 訴えることとな いても支払いを

クター ヘッドをあたえ

協約を結び、働きやすい 動していました。 きる賃金体系を求めて活 職場、安定した生活ので

渡邉 昇英

5月より協議を重ね、金

の和解斡旋もあり、77年

こうしたなか、裁判所

銭による和解が成立。 組

台員は退職することにな

賃金カットを押し付けて きました。 社は業績の悪化を理由に 行。同年9月には更なる 方的に賃金カットを強 しかし、02年4月、

第2次訴訟の判決でも組 金カットを強行しつづ める判決が確定しまし た。判決後も、会社は賃 月には組合員の請求を認 月従前賃金との差額の支 **台側請求が認められまし** 払いを求めて提訴し、 分会組合員は、 04年8月に出された 03 年 3

たたかう仲間たち NO.35

全港湾名古屋支部東洋通運分会が勝利的和解

5**年にわたるたたかいで**

全港湾名古屋支部副委員長

りました。

要求に沿った和解勝ち

せんでした。 をもとに戻そうとはしま しかし、会社は賃金

やむなく分会組合員は

おいても会社側の控訴は 棄却されました。 た 06年1月の控訴審に

ら、組合員に対してトラ 会社は、05年9月か

10/13-14

第12回あいち機関紙宣伝学校には昨年 を上回る76人が参加。2日目の実践講 座では1日かけて腕を磨いた



トヨタの協力会社であるティムスで JMIUのブラジル人組合員4人が解雇。 工場門前で講義の宣伝行動



県労委労働者委員の公正任命を求め学 習決起集会。12月の任命に向け団体署 名のとりくみを強化することを確認



自治労連名古屋ブロックが09年の市長 選挙めざして名古屋港ウォッチング。 今後も分野ごとに様々な計画

も含め、

抜本的な改正が必

「外国人研修制度」は廃止 ることもわかりました。

のブローカーが介在してい族を脅されたり、さらに別

ます。旅費の二重取り、家 サインさせられた」と言い 直前に (違法な) 契約書に



"もう泣き寝入りはしない"ベトナム人研修生激励と支援の つどい(9月30日)には25名の研修生が参加した

はどこでも共通していまし どの相談が続き、「パスポ 円で月100時間以上」な た」残業代が1時間600 過ぎに女子寮に入って暴れ イヤなら帰国と言われた」 酒を飲んだ社長が夜10時 1年目は時給300円程 他社の研修・実習生から 急に研修先が変えられ、

度の「研修手当」で寮費な

は「最初から不正をするつ

は日本人が来ない」と。厳

しい中小下請けの実情がこ

の問題の背景にあります。

方で研修生達は「出国

と言われたし、

もりはなかったが、

ムの方からこの金額で良い

など、2万人近い外国人研 習生になり労基法が適用さ 修・実習生がいます。 12万円程度。そこから健 れますが最賃スレスレの月 県内には中国やベトナム 請け企業も

どは無料。2年目からは実

現代版「奴隷労働」 保・年金・税金・雇用保険 貯金」を引かれると手元に 実習生もいました。 00時間以上の残業をする は3万円しか残らず毎月1 ハネされ、3万円の「強制 共益費などを4万円もピン などが約2万円。 さらに3 人部屋の寮費と水光熱費・ 研修・実習に名を借りた

が借金のことが一番の心 や問題点は様々ありました 料を借金して来日していま しビザ確保を最優先課題と)た。 「 不正・不法」 の実態 研修生達の要望を尊重

上げ、小中陽太郎氏ら著名 修生支援」のブログを起ち 支援アピールに反響 ただちに「ベトナム人研

恐れがでました。 愛労連は 5月の連休明けから支援活

定」。研修生に強制帰国の

人国管理局から「不正裁 つけました。さらに今春、

借金をして

基準監督署から是正指導を

生への最賃違反などで労働 請け企業がベトナム人研修

昨年、トヨタ自動車の下

員のビザが更新されまし

た。

愛労連はこの間の経過

を公開し、

激励集会を開催

しました。

先確保に努力してきまし

9月には全

えなかった研修生達65人の

な3氏の呼びかけによる支

援アピー ルは全国に広がり

ありました。

の愛労連青年協代表

10月30日、

と職場にチームがで

参加しています」(愛

委員会がひらかれま

「帰国準備ビザ」しかもら

新たな受け入れ

配布。この日、

4ヶ月間の

管理局で「交渉委任状」

を

愛労連は5月24日、

入国

収の数倍もの保証金・仲介 修生達はベトナムの平均年 することがのぞましい」 池参議院議員が国会で質問 月31日には日本共産党の小 答弁しました。 週間で200名余に。 おり実習ができるように 厚労相も「当初の計画

委任状が集まりました。

米100㎏のカンパなども ザの切れる9月10日直前で 指導を行う国際研修機構 生のため、農民連からはお した。収入の途絶えた研修 などにとりくみ、 請、マスコミへのリリース へれ先を確保できたのはビ J-TCO) 本部への要 研修生受け入れの支援や 全員の受

「日本のお米は高い」という研修生に農民連からお 米100kg の差し入れ



ブログ "ベトナム人研修生支援"

猪cthol

よくやるよ 国民不在で

高木

http://rodo110.cocolog-nifty.com/viet_nam/

NO.21

仲間の出来る

愛労連青年協代表委員会に7単産16名が参加

ル大会に出るために

大好きで2年連続で



う総会で運動方針を がら8年度の議案を 確認します。 完成し、来月おこな

す。貧困の広がる現 さんをお迎えしま で一緒に学びましょ 代社会について総会 事務局長」の湯浅誠 「反・貧困ネットワ 「NPO法人もやい ク」にもかかわる 総会前の学習会は

直な意見がだされま め青年部の現状や率 の議案が提案され、 2日に行われる総 した。 からは「ソフトボ-議案以外のことも含 各単産代表者からは 医労連・松本さん 事務局長から12日

切にしていきたい」 ありました。 加して知り合いが増 えました。 交流を大 「 サマー セミナー が 他にも「企画に参

年のおかれた厳しい ありました。 状況を物語る発言も た意見を盛り込みな いいと思う」など青 青年協ではこうし

楽しくやっていける 発言。自治労連・永 田さんは「青年協を きました」と嬉しい 場所にしたい。 まず しょう」との激励が は総会を盛り上げま り出すのが難しくな いるけれど幹事を送 握しながらできるこ っている「全体を把 りました。 意義はよくわかって 局教) などの声があ とだけやっていけば 青年協の大切さや しかし、その反面

求め、年金者組合愛知県本 止や最低保障年金の実現を

後期高齢者医療制度の中

区の栄広場で「愛知年金者

部は11月6日、

後期高齢者医療制度中止、最低保障年金実現 揆に

4000

宮脇 弘剛 さん 生協労連愛知県協議会 名勤生協労働組合

のコミュニケーションも 増加などで生協組合員と 成の変化や、働く女性の みへの思いを強くしてい 減っているだけにとりく

気軽に学べる場を と話す宮脇さん。

る職場をめざして奮闘し すね」。いきいきと働け ある働き方を求めたいで 事に向かうことができ る。楽しくてやりがいの

間違いのない、ちゃんと

添加物を減らしたり、



生協労連 NO.45

宮脇弘剛さんは名勤生 の場で手作りするなど参

脇さん。「ただ交流する 価なども学び、学習を交 った料理教室では、栄養 加者に喜ばれる工夫をし えて勉強になった」と宮 「以前、卵と豚肉を使

協に就職して10年。 青年

部では副部長として新人 歓迎会などを準備してき

と一緒にバーベキューを ました。「今年は女性部

元

気な職場めざし

だけじゃなく、生産過程 せて関心のもてる学習会 の方と一緒に行けたら」 学など (生協の) 組合員 す。 組合の方針にもある やって広げるか。 ができれば」と模索中で 「たとえば産地への見 学習』を労組員にどう そういう商品を届けられ かう姿勢が素敵です。 と自信を持って仕事に向 るのが生協の仕事です」

事務局長

沢田和芳/同 中根幹男/事務 を学んだり、仕事にいか

したものを届けている。

70名程が集まります。 楽しくてやりがい ある働き方を 団体交渉には毎回

尾東労連

組も職場も励まされてい パートさんの力強さに労 正規職員の2倍をしめる トさんが多数ですよ」。

> 川沿いは楓が多く、川面に映る紅 なら見頃は11月の20日前後。鳥原

ここからは眼下に紅葉に染まる鳥

原川、西に尾張平野が広がる。一

紅葉の名所・瀬戸岩屋堂、

例年

る。岩屋堂の横手から山道を辿る と20分ほどで岩巣展望台に出る。

葉は多くの観光客を引き寄せてい

と休みをとり、元気に仕 「職員みんながきちん 紅葉の瀬戸

から



攻撃に、怒りを結 集してたたかお う」と訴えました。 め力を合わせよ 狙いをはね返すた 突き落とすような レートークでは、 した消費税増税の 高齢者を崖から 参加者によるリ

議長熊沢清次ノ副議長 議長の田中和夫ノ副議長 事務局長 澤田健二ノ同 守山労連 城下英一 西野忠男/

信/事務局長

脇坂宗勝

今木洋治

宇佐美英世/同

加藤義則

/同 吉田智/同

行委員長 飯田栄/書記長 執行委員長 増田誠/副執 議長を専島元彦/副議長

通信労組

港地区労連

岡茂雄/事務局長

長谷

部尚志/事務局長

俊/事務局次長

宇野進二 丹羽佐

増田晴穂

本雅詳/同 川浩/同 議長の磯貝勝/副議長 堀時郎/同 辻孝/同

名南労連

戸俊秀/同

務局長の田島保利/事務局 議長(欠員)/副議長 煤本国治/同 鈴木弘之/事

辺 / 同

加藤徹/副議長 堀勝/事務局長

渡

渡辺頼明

甲斐雄彦/事務局次長

議長が服素久/副議長

緑地域センター

嶺村君代/事務局長

桜井善行/同 西三河ブロック 粟生政男/副議長 西谷 古賀正敏 **執行委員長** 東海法労

執行委員長 ,書記長 堀切幸寛 本多豊子/同 天白労連 村井秀樹/副

議長河合宣男/副議長 佐古口理/同 福田敦之/ 長尾忠昭/同 伊藤宏明 議長 井上成人/副議長 瑞穂区労連

(欠員)/事務局長 宮地区センター 堀池良雄/副議長 関久

同 安井誠一郎/事務局長 /事務局次長 新村大秋 内山恒良/事務局長(欠員

揆」を実施。集会には4 0人が参加しました。 制度の中止、最低保障年金 している。 後期高齢者医療

の実現をめざし、

年金財源を口実に

穴沢仂ノ同 森川圭一ノ同

度が根幹から崩されようと 勝ちとってきた社会保障制 金者組合の茶谷寛信県本部 委員長は「150年かけて 主催者のあいさつで、年 う
「
うば捨て山のような医 の発言がされ、 番力になる。力をつけて社 う」「仲間を増やすことが一 をいかす政治を実現しよ げました。 療制度許さず、国民の願い よくシュプレヒコールを上 会保障を実現しよう」など

今後の主な日程

愛労連女性協九条の会結成総会 12月1日(土)13:30~ 労働会館東館ホール 名古屋市政ウォッチング 学習交流会 12月4日(火)18:30~ 名古屋市教育館 労働法制愛知連絡会総会 12月6日(木)18:30~ 労働会館東館ホール 12・22仲間がいるって うれしいね学習会 12月22日(土)13:00~ 労働会館東館ホール

冬 冬

ヨコのカギ 薄く平たく切った木材 戦国時代、天下……を果たした 豊臣秀吉 片ひざをついて座ること 白色の調味料 取材でぴったりくっ は勝ち、 は…… チャリティーの和訳 患者にワクチンを......する グルメは.....家

冬

海の栗みたい! 大豆が原料の食品 まじわれば赤くなる

ス・漢字

【解き方】「冬」ば フユ」ま たば トウ」と読んでください。 二重ワクの 6 文字をうまくならべると言葉ができ

> その場限り シークレット

恐山で口寄せをする 会社」の略 タテのカギ 白・黒・茶の 屋根の上は?

(......につく ものごとのは じった....ネ ー日の最高気 ボクシング バ温の じコ 、がまと め

氏0度より低

文章に..... る も本い の日 の方角とは? ことをいうこと 点をつけ

ハガキに答え、住所、氏名、組合名、近況などを記入の上、12月 5日までに愛労連(〒456-0006名古屋市熱田区沢下町9-7労働会館東 館3F)まで応募下さい。正解者の中から、抽選で図書カードを進呈 します。なお、お寄せいただいたハガキの中から近況・氏名・組合 名を紙面で紹介させていただきます。

秋を代表する花、ホトトギス 市場丈規(あるきにすとの会代表)

薦め。東には松の緑とコナラのオ

に。 山頂より手前の小ピークがお

岩巣山を目指すと1時間程で山頂

レンジが鮮やかな東濃の山々、

には広々とした濃尾平野、そして

東海自然歩道に沿って左に折れ、 般の観光客はここまで。ここから

NOVA労働者の支援、 対策会議立ち上げも

英会話学校最大手のNOV Aが会社更生法を申請。大阪 地裁で保全管理命令が出て管 理人も決まりましたが、支援 会社が見つからなければ破産 手続きを取るとしています。 30万人の受講生の前払金、 4400人の外国人講師の10月 分給料、2300人の日本従業員 の9・10月分給料と夏のボー ナスが未払です。

道中水野駅からコミュニティバス

めできる。 アクセスは愛知環状鉄 北には御岳と贅沢な景色を独り占

社長の説明と指示が何もな ます。しかし、再建闘争の性 に来ています。(11/5記・精)

く、協会や文科省の指導の跡 もない異常が続いています。

また、債務超過額は時価評 価と受講生保護など考慮する と1千億円超と言われ、更生 再建の道を願いつつも債権者 の不安は消えません。

分散し、労働者間の連携、通 訳を介した講師からの相談、 個別対応など苦戦が続いてい かなど知恵と力を集める局面

格上、緊急性と統一した対応 が求められています。

11月2日、労働会館でNO VA労働者を支援する仲間で 「対策会議」の立ち上げが確 認されました。

今後のたたかいにかかって 東海3県だけでも76ケ所に いますが、労働組合の必要性 や当面する要求の整理、そし て何処に解決の責任を求める